



www.mg.co.id

Tuchel Santai Soal Liga Super Eropa

LONDON (IM) - Manajer Chelsea, Thomas Tuchel, berusaha bersikap lebih tenang dalam menanggapi penyelenggaraan Liga Super Eropa. Menurutnya, terlalu dini untuk memberi penilaian terhadap penyelenggaraan turnamen yang dipandang tandingan Liga Champions tersebut.

Saat ini, penyelenggaraan Liga Super Eropa memang tengah jadi sorotan masyarakat dunia. Komentar pro dan kontra terus berdatangan usai sebanyak 12 klub mengumumkan diri sebagai pendiri dan peserta permanen Liga Super Eropa pada Senin (19/4) dinihari WIB.

Salah satu klub pendiri diketahui merupakan Chelsea. Lalu ada lima klub lain dari Inggris yang juga bergabung yakni Arsenal, Manchester United, Liverpool, Manchester City dan Tottenham Hotspur.

Sementara itu, enam tim lainnya berasal dari Spanyol dan Italia. Mereka adalah AC Milan, Atletico Madrid, Barcelona, Inter Milan, Juventus dan Real Madrid.

Meski banyak datangnya kritikan, Tuchel percaya sepenuhnya bahwa pihak Chelsea telah mengambil langkah

yang tepat dalam keikutsertaan pada kompetisi tersebut.

"Saya sudah mengetahuinya sejak. Hal terbaik adalah tetap tenang dan fokus pada pertandingan kami. Saya adalah bagian dari klub ini, saya ingin memainkan kompetisi yang sulit ini dan saya percaya klub saya membuat keputusan yang tepat. Saya pikir terlalu dini untuk menilai segalanya," ujar Tuchel, sebagaimana dikutip dari laman resmi Chelsea.

Ia juga meminta seluruh pemainnya untuk tetap fokus ke setiap laga yang dihadapi. "Ada banyak komentar, argumen dan opini di luar sana. Saya sama sekali tidak ingin terlibat di dalamnya karena saya tidak tahu detailnya. Saya juga berharap pemain tetap fokus dengan tugasnya di lapangan," ujarnya.

●vdp



THOMAS TUCHEL
Pelatih Chelsea

Marcelo Salahkan Jadwal Padat

MADRID (IM) - Real Madrid saat ini menghadapi masalah berupa cederanya sejumlah pemain. Hal ini tentu menyebabkan menurunnya performa tim. Fullback kiri Madrid, Marcelo Vieira, menilai timnya kekurangan waktu beristirahat akibat jadwal padat.

Madrid terpaksa bermain 0-0 dengan Getafe pada pekan ke-31 Liga Spanyol 2020-2021, Senin (19/4) dinihari WIB. Pada pertandingan di Stadion Alfonso Perez itu, Madrid menurunkan skuad apa adanya. Pasalnya, banyak pemain mereka mengalami cedera atau harus diisolasi akibat Covid-19. Akibatnya, Madrid tak bisa bermain maksimal.

Padatnya pertandingan menjadi salah satu alasan rotasi Madrid tak bekerja maksimal. Apalagi mereka masih harus bermain di Liga Spanyol dan juga Liga Champions.

"Kami tak memiliki banyak waktu untuk beristirahat, tetapi keadaannya seperti itu. Kami harus tetap memberikan yang terbaik, karena kondisi sepak bola seperti ini. Tim rival juga harus menjalani pertandingan penting. Tetapi, kami harus beristirahat dengan baik, karena Liga Spanyol sangat berat dan banyak laga yang harus dimainkan," kata Marcelo dikutip dari Football Espana.

Madrid kini tertahan di posisi kedua klasemen dengan

poim 67. Mereka masih tertinggal tiga angka dari Atletico Madrid yang berada di puncak.

Selanjutnya, Real Madrid akan bertandang ke markas Cadiz di lanjutan pekan ke-32 Liga Spanyol 2020-2021 pada Kamis (22/4) dinihari WIB. Kemenangan dijadikan bidikan demi menjaga jarak dengan Atletico Madrid di puncak klasemen Liga Spanyol.

"Kami harus menang, jika ingin terus bersaing di LaLiga. Tidak ada waktu untuk bersantai. Tekad kami tetap sama yakni merebut trofi LaLiga," tandas pemain asal Brasil itu. ●vit



MARCELO VIEIRA
Pemain Real Madrid



Laga Leeds United
kontra Liverpool
yang berakhir
imbang.

Liverpool Raih Hasil Mengecewakan

"Ini mengecewakan tentu saja. Kami akan terus berjuang demi Liga Champions dengan segala yang kami punya dan kami harus bisa mencapainya," ungkap Juergen Klopp.

LEEDS (IM) - Liverpool gagal meraih poin penuh saat melawat ke kandang Leeds United. Dalam laga di Elland Road, Selasa (20/4) dinihari WIB itu, kedua tim bermain imbang, 1-1.

Sadio Mane sempat membawa Liverpool memimpin di babak pertama. Namun gol Diego Llorente di penghujung laga memastikan laga berakhir imbang.

Hasil ini tentu saja mengagalkan upaya Liverpool merangsek ke empat besar. Tambahan satu poin membuat Mane dan kolega tertahan di urutan enam klasemen Liga Inggris dengan 53 poin dari 32 laga, dua poin di belakang West Ham United di posisi empat.

Pertandingan itu sendiri berjalan ketat, dengan Leeds tampil lebih agresif di babak kedua sehingga kian meropotkan Liverpool. Liverpool tercatat punya tujuh peluang on target sepanjang pertandingan, sedang Leeds punya lima tembakan mengarah ke gawang.

Hasil ini tentu saja mengecewakan manajer 'Si Merah' Juergen Klopp. "Ini mengecewakan tentu saja. Tapi kami tidak bisa mengatakan ini tidak layak buat Leeds. Kami punya peluang-peluang besar di babak pertama, tapi tidak memaksimalkannya. Ketika Anda kebobolan, itu tidak menyenangkan tapi bukan berarti itu tak layak. Kami akan

berjuang demi Liga Champions dengan segala yang kami punya dan kami harus bisa mencapainya," ungkap Klopp dikutip BBC.

Ia menambahkan, sangat penting bagi timnya untuk memenangkan seluruh laga sisa. "Pada akhirnya ini adalah tambahan satu poin. Memenangi semua laga sisa selalu jadi yang terbaik, kalau tidak ya kami mesti mengubah sesuatu dan melaju lagi dan itulah yang kami akan lakukan," kata Milner, dikutip dari laman resmi Liverpool.

Pemain Liverpool, James Milner, menilai timnya gagal memanfaatkan peluang di depan gawang Leeds United sehingga tidak boleh mengeluh dengan hasil imbang 1-1. Menurut Milner, Liverpool dan Leeds layak mendapatkan satu poin pada pertandingan pekan ke-32 Liga Inggris itu.

Permainan Liverpool sendiri menurun pada 45 menit kedua. Para pemain tampak kelelahan sehingga memberikan kesempatan bagi Leeds untuk mengembangkan per-

mainan. Leeds pun mendominasi permainan sehingga Liverpool lebih banyak bertahan.

"Kami memiliki peluang. Sekali lagi, ini adalah masalah yang sama, tidak memanfaatkan peluang itu. Hal positif kecil adalah kami membuat peluang, tetapi mengecewakan, terutama ketika Anda sudah unggul. Alisson (Becker) melakukan beberapa penyelamatan hebat, tetapi mereka memiliki peluang. Jadi, mungkin hasil imbang adil pada akhirnya," kata Milner, dikutip dari laman resmi Liverpool.

The Reds harus berjuang keras untuk finis di posisi empat besar mengingat Liga Inggris hanya menyisakan enam pertandingan lagi.

Setelah ini, Liverpool akan menghadapi Newcastle United di Stadion Anfield, Sabtu 24 April 2021, sore WIB. Liverpool harus meraih poin penuh dalam tujuh pertandingan liga tersisa, termasuk laga kontra Newcastle, jika mau peluang mereka finis di empat besar tidak tertutup.

Melansir Opta, ada be-

berapa fakta menarik dari laga Leeds United kontra Liverpool. Liverpool telah kehilangan 13 poin dari posisi kemenangan di Liga Inggris musim ini. Lebih banyak dari gabungan selama dua musim terakhir yang mana mereka hanya kehilangan 11 poin kemenangan (6 poin pada 2018-2019 dan 5 poin pada 2019-2020).

Leeds United telah mencetak dan kebobolan 50 gol dalam 32 laga di Liga Inggris musim ini atau sama dengan yang dicatatkan Tottenham Hotspur dalam 30 pertandingan pada musim 2007-2008.

31 assist Alexander-Arnold di Liga Inggris bersama Liverpool adalah untuk Mané, setidaknya tiga lebih banyak dari yang dia berikan untuk pemain lain.

Dengan dua percobaan di laga teranyar ini, Mohamed Salah menjadi pemain kedua yang mencatat 100 tembakan di Liga Inggris musim ini (total 101), setelah Harry Kane (Tottenham Hotspur/117). ●vit

Mbappe Diharapkan Bertahan di PSG

PARIS (IM) - Spekulasi masa depan Kylian Mbappe terus bergulir. Kelanjutan kariernya di Parc des Princes masih belum pasti hingga saat ini. Sebab dia belum juga memperpanjang "masa tinggalnya" yang habis pada 2022 alias setahun lagi.

Itu artinya jika Mbappe tak mencapai kata sepakat maka Paris Saint-Germain (PSG) bisa kehilangannya secara cuma-cuma tahun depan. Tentu hal ini tak diinginkan PSG yang sudah berinvestasi besar untuk Mbappe sejak menggagatnya dari AS Monaco pada 2017.

PSG pun sampai saat ini terus merayu Mbappe agar mau bertemu dengan petinggi klub dan membicarakan kontrak baru. Namun, Mbappe belum juga memberi kepastian karena tengah menimbang kemungkinan pindah dari klub musim panas nanti.

Sebab ada Real Madrid dan Liverpool yang begitu ngotot mendatangkannya musim panas nanti. Kedua klub top itu dianggap jadi klub yang paling

pantas mendapatkan Mbappe, dan mewujudkan impiannya jadi pemain besar.

Terkait hal ini, Mauricio Pochettino selaku pelatih tidak khawatir. Pria asal Argentina itu tetap optimistis Mbappe bakal bertahan dan meneken kontrak baru. "Saya sangat optimistis. Saya berharap pemain terbaik ada di klub, dalam hal ini Kylian yang akan bertahan," ujar Pochettino seperti dikutip C a - nal+.

Bos PSG, Nasser Al-Khelaifi sebelumnya mengatakan, tidak ada alasan bagi Mbappe untuk hengkang. "Kami telah berinvestasi banyak di klub untuk memenangkan Liga Champions dan semua trofi yang tersedia. Neymar dan Kylian tidak punya alasan untuk pergi," kata Al-Khelaifi kepada RMC Sport.

Mbappe sudah memperkuat PSG sejak empat tahun lalu dengan torehan 104 gol dari 121 pertandingan di seluruh kompetisi. Dia berjasa memberikan tiga gelar Ligue 1 dan finalis Liga Champions 2019/2020. ●vdp

KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG



MU Harus Terus Tancap Gas

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) masih berkuat di urutan kedua klasemen Liga Inggris. Mereka mengoleksi 66 poin, tertinggal delapan poin dari rival sekotanya, Manchester City.

Sementara itu kompetisi tinggal menyisakan enam pertandingan. Dengan situasi saat ini, maka MU maksimal akan memperoleh 84 poin. Jadi, the Citizens hanya tinggal butuh 11 poin lagi untuk memastikan diri sebagai juara 2020/21.

Melihat situasi ini, Scott McTominay mendesak MU agar terus menekan Manchester City. Meski kecil peluang MU bisa menyusul City, tapi bukan mustahil bisa terjadi.

McTominay sebenarnya memilih realistis dengan kans juara Manchester United. Namun, Setan Merah dilarang melepas pedal gasnya untuk berharap City tergelincir. "Hal-hal lebih lucu telah terjadi di sepakbola. Ini bukan tentang mengatakan, 'Kami menunggu sebuah kegoyahan' atau sesuatu semacam itu. Kami cuma harus terus memenangi pertandingan-pertandingan kami, kami harus terus mendorong diri sendiri;

terus melakukan apa yang bisa kami lakukan. Anda harus terus menekan, itulah satu-satunya fokus kami," ungkap McTominay kepada MUTV.

MU masih akan menghadapi dua tim enam besar yakni Liverpool dan Leicester City di pertandingan sisa Liga Inggris musim ini. Sedangkan Man City hanya tinggal menghadapi lawan berat Chelsea saja.

"Kalau kami ada atau di sekitar akhir musim, kami sudah pasti ingin finis kedua. Dan kalau kami bisa mendesak mereka dan membuat mereka sedikit goyah maka siapa sim-p u l Tomi-nay. ●vit

SCOTT MCTOMINAY
Pemain MU

SCOTT MCTOMINAY
Pemain MU

LARUTAN PENYEGAR
RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL
FiberFLAT
SUPERPLANK

Alas Rata
Cladding
Lantai
Lapang

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

Pastikan produk GRC board tersebut Masok kami!

• Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api
• Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kelempasan
• Mudah dipaku & disekrup • Permutaan Halus
(tidak perlu dilapir)

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@aloeqca.net.id